



Avalan en Congreso listas de candidatos para cargos del PJ

Con 83 votos a favor y 38 en contra, el Senado aprobó los listados de personas aspirantes a un cargo de juez, magistrado o ministro que resultaron insaculadas a través de la tómbola durante el fin de semana y que participarán en la próxima elección del 1 de junio.

La cifra total de insaculación fue de mil 416 candidaturas; de ellas, 661 para mujeres y 755 para hombres, de las cuales a la Cámara alta le correspondió la aprobación de 870 aspirantes, entre hombres y mujeres.

Lo anterior, luego de que el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, enviará al Senado las listas de candidatos a ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación; magistrados del Tribunal de Disciplina Judicial; y magistrados de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y de las Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Además de las magistradas y magistrados de Circuito y de las juezas y jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación.

Durante la discusión del listado, la senadora del Partido Acción Nacional (PAN) Susana Zatarín consideró que este listado fue integrado bajo un proceso “plagado de irregularidades”



Hoy estamos presenciando un espectáculo grotesco, en el que Morena ha decidido rifar la justicia, e instalar el cartel del virrey Zaldívar. Porque eso es lo que está ocurriendo”

MARÍA VÁSQUEZ HERNÁNDEZ
Diputada del PAN

y a través de “un circo”.

Mientras que, en San Lázaro con 321 votos a favor, 112 contra y una abstención, también se aprobó la lista de los aspirantes que será remitida al Senado de la República.

El presidente de la Junta de la Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, expresó que recibieron la lista de mil 412 personas, que representa a 657 mujeres y 755 hombres insaculadas a candidaturas a la elección del Poder Judicial.

Ante ello, la diputada federal por el PAN, María Vásquez Hernández, señaló que el destino de millones de mexicanos quedó reducido a una tómbola y la justicia en México se convirtió en un juego de azar. /KARINA AGUILAR Y YALINA RUIZ



DENUNCIA. Luego de que se realizará el sorteo para designar a los candidatos al PJ, la oposición señaló irregularidades en el proceso.

MICHEL MARTINEZ CORONA